

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL PODER JUDICIAL DE LA CDMX, MAGISTRADO RAFAEL GUERRA ÁLVAREZ, EN LA INSTALACIÓN DEL GABINETE DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA.

Ciudad de México, 7 de octubre de 2024.

Distinguidas y distinguidos invitados.

A título personal e institucional agradecemos la invitación hecha al Poder Judicial para dar fe de la instalación del Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia de la Ciudad de México”.

Acudimos como poder soberano y autónomo a refrendar nuestra vocación de diálogo, colaboración institucional para el bien común.

Nos sumamos al reconocimiento de un esfuerzo histórico y fructífero encabezado por fuerzas policiales distinguidas por su lealtad a la patria y sentido del honor.

Agradecemos el liderazgo de la jefa de gobierno, Clara Brugada Molina, por encabezar esta sinergia de esfuerzo, mérito y resultados compartidos.

Y si bien es cierto que la guerra entre el bien y el mal durará mientras la humanidad camine por la tierra, es cierto que no está en nuestro imaginario rendirnos, por lo que nuestra generación reconoce los avances concretos que sientan las bases de un mejor país.

Hoy es un día histórico, ya que damos inicio formal al Gabinete de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Esta instancia tiene como objetivo fundamental garantizar la seguridad y justicia para todos los habitantes de nuestra ciudad.

Quiero destacar que este gabinete es el resultado de un esfuerzo conjunto entre el gobierno de la ciudad y las alcaldías, buscando favorecer la coordinación y colaboración para abordar los desafíos de seguridad que enfrentamos.

Esto es resultado de la inigualable sinergia entre las personas, la tecnología y la ley. Pilares sobre los que se sostiene nuestra civilización y que hoy son la clave para impulsar la vida por la senda de la paz, la justicia y la libertad.

No podemos más que agradecer la voluntad y el trabajo de las distinguidas instituciones tan dignamente representadas que hoy nos acompañan y refrendan la confianza y permanente amistad.

Y quisiera concluir este mensaje destacando algunas de las enseñanzas más valiosas que pensadores como Marco Aurelio, nos ha dejado como representantes del poder público, y, sobre todo, como seres humanos.

Marco Aurelio decía que “todo lo que escuchamos es una opinión, no un hecho. Y todo lo que vemos es una perspectiva, no la verdad.”

Aprendamos a reconocer que nuestra mirada es tan amplia como la de aquellas personas que sabemos escuchar. Porque la razón humana se eleva en el consenso.

Nos invitó a observar “constantemente todas aquellas cosas que toman lugar por el cambio, y acostumbrarnos a pensar que nada ama tanto la naturaleza del universo como cambiar las cosas que hay y crear nuevas cosas semejantes”.

Eso significa que la única fuerza permanente en el universo es el cambio. Y para que las cosas sigan siendo como son, deben ser capaces de cambiar.

Y finalmente, el emperador nos dijo que “el eco de lo que hacemos ahora resuena en la eternidad”. Y eso nos llama a trascender por lo que cautiva a nuestro espíritu y nos hace actuar.

Y para todos aquellos que sumamos nuestros actos a luchar por la justicia, nos hemos convertido en la manifestación más tangible de la virtud suprema y su reinado de paz en el mundo.

Renovemos nuestros votos todos los días por esa causa.

Muchas gracias por la invitación.